



UPI Radiotelo para LA PRENSA GRAFICA

ASESORA A REAGAN. Washington, Sept. 25 (UPI). El ex secretario de Estado, Henry Kissinger, derecha, da asesoría al presidente Ronald Reagan, en visperas de su reunión del jueves con el canciller soviético Andrei Gromyko.

Cuatro muertos por explosión en Canal de Panamá

Panamá, Sept. 25 (UPI). Por lo menos cuatro personas murieron al producirse anoche una explosión, por causas aún desconocidas, en un dique seco del Canal de Panamá, informaron hoy las autoridades.

El incidente se registró en el dique del muelle 15, en Mount Hope, sobre la costa del Atlántico, cuando trabajaba una cuadrilla, integrada por 10 empleados panameños, indicó la Comisión del Canal de Panamá.

La explosión mató a cuatro de los trabajadores e —Pasa a la página 48—

Michele Sindona es entregado por los E.U. a Italia

Roma, Sept. 25 (UPI). El financiero siciliano Michele Sindona, responsabilizado por fraudes bancarios en dos continentes y la pérdida de millones de dólares de fondos del Vaticano, fue entregado hoy por las autoridades estadounidenses a Italia, donde enfrentará cargos de fraude y homicidio.

Sindona, de 64 años de edad, fue llevado a Italia desde una prisión en Nueva York, donde cumplía una condena de 25 años por fraude.

Sindona, conocido como "el siciliano que le costó" —Pasa a la página 48—

A. L. acusa por ajuste económico

Washington, Sept. 25 (UPI). La América Latina acusó hoy a las naciones industriales de forzar el ajuste económico mundial a costa de los países deudores con grave peligro político.

El ministro de Economía argentino Bernardo Grinspun se quejó en nombre de la región de que la América Latina se ha convertido en exportadora neta de capital al mundo industrial, al que acusó de políticas económicas que mantienen altas las tasas de interés.

"No nos vemos alentados ni siquiera por un intento de remoción de las causas

que originan tanta penuria, tanto peligro a la paz social de nuestros pueblos", dijo Grinspun al hablar en nombre de sus colegas latinoamericanos en la asamblea anual del Fondo Monetario y del Banco Mundial.

El ajuste económico

"El ajuste económico mundial se hace a costa de los países deudores, a través de una fuerte caída de su consumo interno para generar mayores saldos exportados"

—Pasa a la página 48—

Breves Internacionales

Reagan asesorado por Richard Nixon

Washington, septiembre 25 (AP). El presidente Ronald Reagan rechazó hoy las críticas soviéticas de su oferta para mejorar las relaciones soviético-norteamericanas y confirmó que ha consultado al ex presidente Richard Nixon mientras se prepara para su primera reunión con un alto funcionario del Kremlin.

Canciller Canadá por diálogo con L.A.

Naciones Unidas, septiembre 25 (AP). El canciller de Canadá Joe Clark declaró que estaba a favor de "un diálogo" entre los países de América Latina y las naciones industrializadas para discutir el problema de la deuda externa de los países de esa región.

El canciller canadiense dio esa respuesta cuando se le pidió su opinión, durante un almuerzo de trabajo, sobre —Pasa a la página 19—

Guatemala no le pagará dinero a los españoles

Guatemala, Sept. 25 (UPI). Guatemala informó que la reanudación de relaciones diplomáticas con España no incluye la indemnización a familiares de 37 personas asesinadas cuando la policía guatemalteca asaltó la embajada de España en Guatemala hace más de cuatro años.

"No existe ningún compromiso con España, fuera de lo acordado en el documento que fue suscrito el sábado en Bogotá, Colombia, para la reanudación de relaciones diplomáticas", declaró ayer el ministro de Relaciones Exteriores de Guatemala, Fernando Andrade Díaz-Durán.

—Pasa a la página 48—

Kohl defiende tesis de reunificación alemanias

Copenhague, Sept. 25 (UPI). El canciller alemán occidental, Helmut Kohl, defendió hoy las aspiraciones de unidad de las dos alemanias y dijo que podría celebrar una reunión con el líder germano oriental, Erich Konecker, después de las elecciones en Estados Unidos.

"Después de las elecciones estadounidenses el clima político permitirá una visita... se han cancelado otras (visitas), pero el proceso continuará", afirmó Kohl a los periodistas durante una visita de 24 horas a Dinamarca.

Una anunciada visita a Bonn de Honecker fue cancelada recientemente co- —Pasa a la página 48—



UPI Radiotelo para LA PRENSA GRAFICA



UPI Radiotelo para LA PRENSA GRAFICA

EXTRADITADO. Roma, Sept. 25 (UPI). El financiero siciliano, Michele Sindona, que cumplía una condena en los Estados Unidos, llega hoy a esta ciudad. Aquí es acusado de asesinato y negocios fraudulentos.

Pertini tiene 88 años y podría ser reelecto, Italia

Roma, Sept. 25 (AP). El presidente Sandro Pertini, el estadista occidental de mayor edad, cumple hoy 88 años al tiempo que aumentan los pedidos de que sea reelecto en 1985 para un segundo mandato de siete años.

Tras pasar un mes de vacaciones en las montañas Dolomitas, Pertini continúa trabajando entre 12 y 14 horas diarias en el Palacio Quirinal para retornar a la noche a su pequeño departamento, que domina la fuente de Trevi, como lo hace desde julio de 1978.

El cumpleaños de Pertini, y la iniciación de la temporada de mayor actividad política en Italia, dieron pie a una nueva ronda de maniobras políticas con la mira puesta en la elección de 1985.

El Partido Comunista Italiano, la segunda fuerza —Pasa a la página 48—

Lusinchi critica en ONU a países industrializados

Naciones Unidas, Sept. 25 (UPI). El presidente de Venezuela Jaime Lusinchi, en un discurso de tono muy severo, dijo que se está imponiendo al mundo "un sistema de supremacía política, de intimidación nuclear y de privilegios económicos en manos de un reduci-

do grupo de estados".

Hablando ante la Asamblea General de las Naciones Unidas destacó también los esfuerzos de paz del Grupo Contadora y señaló que pronto habrá deficiencias ya que "unos quieren la paz y otros quieren

—Pasa a la página 48—



AP Radiotelo para LA PRENSA GRAFICA

NACIO SIN CEREBRO. Roanoke, Estados Unidos, Sept. 25 (UPI). Bárbara Bailey, izquierda, abraza a su hijo adoptivo que nació sin cerebro. Los médicos conjeturaron que se debió a un quiste en la médula espinal que evitó el desarrollo normal del cerebro del bebé.

Nicaragua y EU inician su sexta reunión del año

México, Sept. 25 (AP). Funcionarios de Estados Unidos y Nicaragua iniciaron hoy en el puerto mexicano de Manzanillo una nueva ronda de conversaciones, la sexta desde junio pasado, en otro esfuerzo por disminuir las tensiones que existen entre ambos países, informaron aquí fuentes de la embajada norteamericana.

Como en las ocasiones anteriores el diálogo está presidido por el embajador especial norteamericano para Centroamérica, Harry Shlaudeman y por el vicescanciller nicaraguense, Victor Hugo Tinoco.

Las conversaciones se realizan en el exclusivo club "Villa Santiago", de Manzanillo, ciudad sobre —Pasa a la página 19—

Reagan exhorta a FMI y Bco. Mundial a negociar

Washington, Sept. 25 (UPI). El presidente Ronald Reagan convocó hoy a los miembros del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial a realizar una nueva ronda de negociaciones para reducir las barreras comerciales.

Hablando ante la asamblea anual conjunta del FMI y el Banco Mundial, el mandatario afirmó que Estados Unidos resistirá presiones para "levantar la bandera" y restringir la importación de productos extranjeros.

Reagan dijo que las consultas destinadas a solucionar los problemas de comercio son continuas entre los países miembros del Acuerdo General de Tarifas y Comercio (GATT).

"Para los millones alrededor del globo que nos miran en busca de ayuda y esperanza, yo les pido a todos ustedes hoy: unáense a nosotros. Respalden junto a nosotros, una nueva y más amplia ronda de liberalización comercial, de manera que juntos podamos reforzar el sistema de intercambio global y asegurar que sus beneficios se extiendan a la gente en todas partes", dijo.

Reagan, quien la semana pasada rehusó imponer barreras arancelarias que le fueran solicitadas por la industria estadounidense del acero, destacó la importancia que Estados Unidos da a la oposición a las medidas proteccionistas.

—Pasa a la página 19—



UPI Radiotelo para LA PRENSA GRAFICA

PRONUNCIADA DISCURSO. Washington, Sept. 25 (UPI). El presidente Ronald Reagan pronuncia hoy su discurso ante ministros de Finanzas y Comercio que asisten a la Asamblea Anual del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional.